

美術・工芸部

現部長 日永 教優
前部長 杉田 史織
顧問 大西 先生

去年度の新入部員（現在の二年生）は僕を含めて二人という異常事態が発生したので、「もしや今年も？下手すれば：いない：か：な？」というように恐怖に慄いていましたが、三人も入部しました。というわけで、今年度は三年生四人、二年生二人、一年生三人、計九人で活動しました。

活動内容は、作品展に参加したり、色々な学校の美術部と交流したりすることもありました。が、なんといっても高文連!! 高文連支部大会に出す作品作りが主でした。部員各々がそれぞれの想いをキャンパスに載せ、入選一作、佳作四作という結果になりました。また、全道大会にも参加し、同じ高校生がどんな作品を作り上げているのかを学びました。

さて、来年度はどうなるのでしょうか？ 実をいうと、美術部の部長は二年生が受け持つことになっています。つまり、僕はそろそろ部長の座を譲ることにあります。僕達二年生が一年生たちに残せたものがあれば、いいのですけどね…。それは置いといて、後輩たちがどんな美術部にしてくれるのが楽しみです。

先輩方、迷惑をかけたと思いますが、美術部という形で先輩方と繋がる事ができて、幸せです。今まで、ありがとうございました。

